

ほほえみ

小平小学校たより 第39号
文責 平田村立小平小学校長 富岡 信
令和5年11月29日(水)

平田村教育行政懇談会

22日(水)、平田村PTA連合会が主催となり、平田村教育行政懇談会を開催し、「ひらた親子スマイル宣言」についてアンケート結果をもとに話し合いをしました。今年度は小平小が事務局校でした。

SNSに関して、家庭で作ったきまりが守れていない割合が約4割あり心配な状態です。スマイル宣言を実行することで家庭での会話などが増えたといういい結果もありました。



スマイル宣言を見直しながら家庭と学校が協力し、子どもたちが被害に遭わない、加害者にならないようにしていくことを確認しました。また、学校安全委員会の方々に危険箇所を点検していただき、看板が老朽化しているなど判明しました。改善していきたいと思います。アンケートや危険箇所の点検など、御協力ありがとうございました。



チャレンジタイム

24日(金)、1・2年に教務主任、3・4年に校長、5・6年に教頭が入り、担任とTTでチャレンジタイムを行い、たくさんの算数の問題を解きました。

45分間集中して取り組みました。基礎をしっかりと理解し、応用問題にもチャレンジし、学力向上を図っていきます。



学校畑の後片付け

2年生生活科の授業で、学校畑の作業を行いました。野菜をたくさん収穫した畑です。担任や支援員の先生、用務員さんと一緒に後片付けをしながら、畑の様子を観察しました。「根っこが大きく固く張っている」「なめくじの卵がたくさんあった」など、たくさんの発見がありました。自分たちの手で最後まで畑を手入れしました。やりっ放しではなく、責任をもって最後までやり抜く気持ちが身に付くことでしょう。



児童たちの活躍

スポーツ活動が盛んに行われており、23日(木)は、平田村剣道大会や中島村でソフトボール大会が開催され、小平小学校の児童も参加しました。平田村剣道大会には、小平小学校の先生も審判として参加し、担任している3年生男子や2年生男子の審判もしていました。



25日(土)、26日(日)には小野町で小野フットサル大会が開催され、ひらたFCに所属している4年生男子、2年生男子、2年生男子たちが優勝しました。おめでとうございます。

「奥久慈清流ライン 乗ってみよう水郡線」児童絵画展に出品した、1年生男子、4年生男子に、参加賞として記念品が届きましたので紹介します。

◎水曜日はノーメディアデー！！～家族みんなで取り組みましょう！～